
Beschluss: 
Der Ausschuss für Bürgerangelegenheiten befürwortet das vorgestellte Bauvorhaben als 
Nahverdichtung im Innenbereich und empfiehlt dem Ausschuss für Stadtentwicklung das 
Vorhaben unabhängig vom Bebauungsplan He 35 voranzutreiben, falls dieser nicht zügig zu 
realisieren ist. 
 
 
 


